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ЧТ, 8 декабря: утро -40, вечер -20,
ск. ветра - 2 м/с (Южн.).
Магнитных бурь нет.

вТ, 6 декабря: утро -50, вечер 00,
ск. ветра - 5 м/с (Ю-З).
Магнитных бурь нет.

СР, 7 декабря: утро -10, вечер 00,
ск. ветра - 4 м/с (Ю-З).
Магнитных бурь нет.R R

погода

на 1 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 С доставкой до почтового ящика - 180 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп от 5 человек.

 С доставкой на предприятие - 108 руб.  
Оформляется для групп от 20 человек.

 С получением в совете ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

В минуВшее воскресенье 
прошли выборы депутатов 
Государственной думы Рос-
сийской Федерации и За-
конодательного Собрания 
Свердловской области. С 
восьми утра в нашем округе, 
как и по всей России, начали 
работу избирательные участ-
ки. С самого утра народ шел 
отдавать свой голос.

9 часов утра. Школа № 4, избира-
тельный участок № 254. Работа избира-
тельной комиссии только начата, но уже 
кипит. За порядком следят сотрудники 
полиции, а за ходом выборов – наблю-
датели.

 Избиратели приходят по одному, 
компаниями, семьями. Одни – по пути 
на работу, другие – специально для 
того, чтобы проголосовать. Предсе-
датель этого избирательного участка 
С.В. Печоркина рассказала, что к этому 
времени проголосовало уже порядка 30 
человек.

 – Голосует народ активно, – отметила 
Светлана Викторовна, – на нашем участ-
ке было выдано 47 открепительных удо-
стоверений. Несмотря на то, что многие 
работают в других городах, люди считают 
своим долгом проголосовать.

Избиратели поделились своим мне-
нием о выборах.

– Я хожу на выборы с тех пор, как 
мне исполнилось 18 лет, – сказала Н.А. 
Пургина, – уверена, что от моего голоса 
многое зависит, иначе бы, наверное, не 
ходила голосовать. Это наш гражданский 
долг – выбирать тех, кто будет управлять 
страной.

В половине десятого я была уже на 
избирательном участке № 253, который 
расположился в спортивном комплексе 
«Колорит». Здесь царила спокойная 
обстановка, избирателей встречала му-
зыка. Тот, кто желал, мог остановиться у 
уголка избирателя и еще раз ознакомится 
с информацией о кандидатах и партиях. 
Но многие сразу шли за бюллетенями. 
Здесь также за законностью процедуры 
голосования строго следили наблюда-
тели, а сотрудники полиции охраняли 
порядок.

Председатель этого избирательного 
участка Е.А. Жернакова поделилась, что 
с восьми до девяти часов утра проголо-
совало уже порядка 50 человек.

– Большой наплыв избирателей мы 
ожидаем в обеденное время, – сказала 
Евгения Алексеевна, – также после пяти 
вечера, когда люди после работы пойдут 
к нам.

 Голосование проходило спокойно. 
Избирательные участки работали до 
восьми вечера, и люди, сделавшие свой 
выбор, успели выполнить свой граждан-
ский долг.

Е МЕлЕхина.
Фото автора.

Вам нРаВитСя актиВный 
отдых Зимой? 

Л.д. Журавлев, инженер: 
– Активный отдых подразумевает 

катание на лыжах, коньках. Нет, я это не 
люблю. Мне больше нравится гулять по 
зимнему лесу. Но так как в лесу зимой 
сугробы, мы с женой часто выезжаем в 
«Березку» просто погулять. Дети не всег-
да поддерживают нас, им непонятно, как 
можно просто гулять. Дочь с подружками 
любит кататься на коньках на городском 
стадионе, сын часто уезжает с друзьями на 
Уктусские горы кататься на лыжах.

н.и. Романова, пенсионерка: 
– Какой уж мне теперь активный от-

дых? Нынче зимой я выхожу только на 
лавочке посидеть возле подъезда, хоть воз-
духом морозным подышать. Раньше мы с 
мужем и сыновьями по выходным ходили 
на лыжах в городском парке. Теперь наша 
молодость – в воспоминаниях.

м.н. Савельев, строитель:
– Активно отдыхать я люблю в любое 

время года. Зимой часто езжу на лыжах и 
катаюсь на коньках. Сына тоже приобщаю 
к активному отдыху. Часто выезжаем всей 
семьей на лыжную базу «Березка». Моя 
маленькая дочка просто обожает кататься 
с горки. Посещаем наш городской каток. 
Активно отдыхать намного интереснее, 
чем лежать «ногами в потолок» и смотреть 
телевизор.

и.н. Богомолова, многодетная мама:
– Активный отдых зимой? Конечно, 

нравится! Лыжи, коньки, горки… – зи-
мой тоже можно найти массу развле-
чений. Чем, кстати, мои дети и заняты, 
каждый вечер куда-нибудь убегают: 
старшие – на стадион на коньках по-
кататься, младшие – на горках развле-
каются. А мне самой некогда отдыхать: 
готовлю, мою, стираю… Мечтаю, что 
выкроим один из выходных и съездим 
всей семьей на лыжную базу, тогда не 
только дети, но и мы с мужем отдохнем, 
почувствуем прелесть зимы.

а.а. егоров, работник оао «огнеу-
поры»:

– А я зиму за то и люблю, что можно 
покататься на лыжах. Нет ничего лучше, 
чем в морозное время погонять по горам 
в лесу в «Березке». Активно проводить 
время мне помогает и моя жена, которая 
часто вытаскивает меня на каток. Чуть ли 
не каждые зимние выходные мы ходим на 
городской стадион. В прошлом году даже 
купили свои коньки, чтоб в прокате не сто-
ять. Иногда выезжаем с родственниками 
на ту же базу «Березка» с шашлыками, где 
супруга проводит разные подвижные игры. 
Все это мне по душе. И это ли не активное 
времяпровождение?

голосование прошло спокойно

итоги голосования по выборам депутатов
государственной думы рФ по го Богданович

Политическая партия  СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 20,59%
Политическая партия «Либерально-демократическая партия России» 17,16%
Политическая партия «ПАТРИОТЫ РОССИИ» 0,87%
Политическая партия «Коммунистическая партия Российской Федерации» 16,05%
Политическая партия «Российская объединенная демократическая  
партия «ЯБЛОКО» 1,89%
Всероссийская политическая партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 38,23%
Всероссийская политическая партия «ПРАВОЕ ДЕЛО» 2,94%
Приняли участие в выборах 47,79%

законодательного собрания свердловской области по го Богданович 
округ № 4 (Богдановичский)

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, Региональное отделение 
в Свердловской области 24,71%
Партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ», Свердловское региональное отделение 35,65%
Коммунистическая партия Российской Федерации, Свердловское 
областное отделение 16,41%
Партия «ПРАВОЕ ДЕЛО», Свердловское региональное отделение 4,58%
Либерально-демократическая партия России, Свердловское 
региональное отделение 16,55%
Приняли участие в выборах 47,82%

округ № 3 (Белоярский)
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, Региональное отделение 
в Свердловской области 17,45%
Партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ», Свердловское региональное отделение 43,31%
Коммунистическая партия Российской Федерации, Свердловское 
областное отделение 14,99%
Партия «ПРАВОЕ ДЕЛО», Свердловское региональное отделение 6,21%
Либерально-демократическая партия России, Свердловское 
региональное отделение 15,68%
Приняли участие в выборах 47,46%

одномандатный округ № 4 (Богдановичский)
Бабушкина Людмила Валентиновна 44,34%
Казыханов Рустэм Мухаметович 1,24%
Мирсаев Артур Дамирович 7,78%
Пургин Антон Александрович 33,04%
Стихин Вадим Владимирович 10,05%
Приняли участие в выборах 47,39%

одномандатный округ № 3 (Белоярский)
Антониади Валерий Георгиевич 18,04%
Вегнер Вячеслав Михайлович 17,39%
Павлов Анатолий Иванович  44,09%
Процык Богдан Иванович 12,24%
Чикишев Андрей Петрович 3,11%
Приняли участие в выборах 46,56%

на участок № 253 в «колорите» люди шли непрерывным потоком.
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В котеЛьной N 1 об-
щества с ограниченной 
ответственностью «тЭк» 
ведутся работы по ре-
конструкции оборудо-
вания. Это позитивный 
и важный момент для 
предприятия, на котором 
летом 2011 года была 
введена процедура бан-
кротства. 

Само по себе введение про-
цедуры банкротства позволило 
отсечь долги прошлых лет, об-
разовавшиеся не по вине пред-
приятия.

К причинам появления долгов 
относятся, например, такие, как 
несоответствие роста цен и та-
рифов на услуги ЖКХ и система 
взаимных неплатежей, существо-
вавшая несколько лет в экономике 
страны… В принципе, в результате 
процедуры банкротства поменяет-
ся лишь статус предприятия. Сама 
компания по-прежнему будет обе-
спечивать большую часть города 
Богдановича теплом и горячей 
водой.

«Теплоэнергетическая ком-
пания» работает в нормальном 
режиме, развивается и модернизи-
руется. Заменяется изношенное и 
морально устаревшее оборудова-
ние, внедряется автоматика, при-
боры учета. Это позволит снизить 
расход газа, электроэнергии, воды, 
количество вредных выбросов в 
атмосферу, обеспечить более на-
дежную подачу тепловой энергии 
потребителям и возможность под-
ключения новых потребителей к 
сетям отопления и ГВС.

Никто не будет спорить: у то-
пливно-энергетического комплек-
са только в том случае просматри-
вается хорошая перспектива, если 
котельные оснащены «умным» 
оборудованием, работающим в ав-
томатическом режиме. Реальный 
шаг в этом направлении – модер-
низация котельной N 1, где уста-
навливаются два современных 
котла итальянского производства 
с немецкими горелками. Это по-
зволит избавиться от шести энер-
гоемких и затратных жаротрубных 
котлов, в ближайшее время будут 
заменены газопроводы газора-
спределительных установок, си-
стема химводоподготовки; должны 

пройти пусконаладочные работы 
на котле «REX-200», монтаж ав-
томатизации котла.

Управление будет осущест-
вляться посредством удаленного 
доступа через Интернет. Это даст 
возможность специалисту одно-
временно вести наблюдение и 
анализировать все технические 
параметры. В результате эконо-
мический эффект по потреблению 
газа на каждом новом котле может 
составить около 1-1,2 миллиона 
рублей в год. Постепенно в ав-
томатический режим управления 
мы намерены перевести осталь-
ные три котельные, что позволит 
предприятию значительно сни-
зить издержки производства. Мы  
предусмотрели и открытие новых 
производств на площадях котель-
ных – где будут заняты высвобож-
дающиеся работники.

Всего в период 2011-2012 годов 
планируется освоить на работах 
по реконструкции и модернизации 
котельных более 8,8 миллиона 
рублей. Активная работа на-
чалась этой осенью, благодаря 
поступлению бюджетных средств 
– в рамках реализации област-
ной и муниципальной программ 
по модернизации коммунальной 
инфраструктуры. И здесь хочется 
отметить большую поддержку, 
которую мы видим со стороны 
власти. Активно нам помогали 
председатель Палаты Предста-
вителей Законодательного Собра-
ния Свердловской области Л.В. 
Бабушкина и заместитель главы 
городского округа Богданович А.С. 
Пыжов, всегда держат на контроле 
сложные задачи, принимают сво-
евременные меры.

Да, наше производство – вы-
сокозатратное, оставляет желать 
лучшего система ценообразова-
ния в жилищно-коммунальном 
комплексе. Рыночные отношения 
в полной мере не работают; круп-
ные инвесторы не заинтересованы 
вкладывать финансовые средства 
в этот сегмент рынка.

Оптимизация производства, 
модернизация объектов – честно 
говоря, пока это шаги на пути всего 
лишь к выживанию. Но вселяет 
надежду на поступательное раз-
витие факт консолидации, объ-
единения усилий нашей компании 
и стремления властных структур 
привести к успешной реализации 
все запланированное.

а. ТихоМиров,
зам. директора ооо «ТЭК». 

на днях в зале засе-
даний администрации 
нашего Го были озву-
чены результаты Перво-
го областного собрания 
пенсионеров, на кото-
ром подводились итоги 
общественных слушаний 
программы «Старшее по-
коление». Вел мероприя-
тие первый замглавы Го 
Богданович В.я. Бешлый.

Это собрание состоялось в Ека-
теринбурге 1 ноября, Богданович 
на нем представляла делегация 
из девяти человек. Трое из них: 
председатель городского совета 
ветеранов Л.А. Балакаева, член 

совета А.П. Гребенщиков и предсе-
датель общественной организации 
«Память сердца. Дети погибших 
защитников Отечества» Л.Н. Стар-
кова – поделились своими впечат-
лениями от этой встречи.

Так, Л.А. Балакаева отметила, 
что ей запомнились слова губер-
натора Свердловской области А.С. 
Мишарина, который сказал, что 
только сильная государственная 
власть способна защитить детей 
и стариков. Л.Н. Старкова порадо-
валась, что с 2012 года вводится 
знак отличия Свердловской об-
ласти «За заслуги в ветеранском 
движении», награждать которым 
будут самых активных ветеранов. 
А.П. Гребенщиков дал понять, что 
собрание прошло очень спокойно. 
«Раньше областные конференции 
бурлили», – вспоминал он. На что 
выступающая позже начальник 
управления соцзащиты населения 

котельная № 1:  
шаги  

к модернизации
как хозяйствуем

итоги собрания пенсионеров
оБщественные  
организации

Своими впечатлениями об областном собрании пенсионеров делится 
Л.а. Балакаева.

Л.Р. Семянникова заметила, что 
недаром вначале по всей области 
прошли общественные слушания 
программы «Старшее поколение», 
поэтому в Екатеринбурге встреча 
прошла спокойно.

Выступая перед обществен-
никами, Люция Раисовна также 
вкратце остановилась на мерах 
соцподдержки для людей старшего 
поколения. Подчеркнула, что не во 
всех муниципальных образованиях 
администрация уделяет такое вни-
мание ветеранам, как у нас.

В числе выступающих была и 
замдиректора Богдановичского 
политехникума Л.А. Алимпиева, 
которая рассказала о реализации 
подпрограммы «Электронный 
гражданин» в рамках программы 
«Старшее поколение». Напомню, 
газета «Народное слово» уже 
писала об этом («НС» №133 от 
24 ноября). Всего на базе поли-
техникума в этом году пройдут 
курсы компьютерной грамотности 
200 пенсионеров.

Интересно было послушать  
замначальника управления Пен-
сионного фонда О.С. Кравец. 
Ольга Сергеевна пояснила, когда 
и насколько увеличатся пенсии 
в 2012 году. Из ее выступле-
ния следовало, что на будущий 
год запланировано повышение 
трудовых пенсий на 10,3 про-
цента, в том числе на 7,5% – с 1 
февраля и на 2,8% – с 1 апреля. 
Государственные пенсии в 2012 
году предполагается увеличить 
на 11,8 процента с 1 апреля. Всего 
в нашем районе проживают 14,3 
тысячи пенсионеров.

С. ФЕдоСЕЕва.
Фото автора. 

В Байновской школе 
состоялась встреча уче-
ников 6-7 классов с 
представителями совета 
«Солдатские матери». 
матери попросили ре-
бят в рамках волонтер-
ского движения взять 
шефство над могилой 
а.и. ислаева, погибшего 
при выполнении воин-
ского долга в Чечне.

Алексей воспитывался в 
детском доме, до армии жил в  
д. Верхней Полдневой, здесь и 
похоронен. Он погиб в августе 
1996 года, посмертно награжден 
орденом Мужества. «Больно 
смотреть на забытую могилку, 
– признавалась председатель 
совета «Солдатские матери» В.А. 
Борноволокова, – нельзя забы-
вать погибших ребят, пока память 
о них жива, они с нами».

Голоса матерей дрожали, когда 
каждая из них: В.А. Борноволоко-
ва, Н.Т. Бородина, Т.Г. Джафарова 
и Л.А. Смертина – рассказывали 
школьникам о своих сыновьях. 
Константин Борноволоков служил 
в Чечне, погиб в январе 2000 года, 
посмертно награжден орденом 
Мужества; Сергей Бородин прохо-
дил службу в Афганистане, погиб 
в октябре 1985 года, посмертно 
награжден орденом Красной 
Звезды; Руслан Джафаров погиб 
в ноябре 1999 года в Северной 
Осетии; Алексей Смертин служил 
на Северном флоте, погиб в мае 
1994 года.

Сколько бы лет ни прошло, 

боль матерей по погибшим сы-
новьям не утихает. Потому что не 
должно быть так, чтобы родители 
хоронили своих детей…

Седовласые женщины же-
лали ребятам быть активными, 
хорошо учиться, уважительно 
относиться к старшим и никогда 
не бросать друзей в беде. Вместе 
с напутствиями читали стихи о 
войне.

В память о встрече, а также 
в качестве напоминания о своей 
просьбе матери подарили школе 
книгу, посвященную памяти бог-
дановичцев, погибших в Афга-
нистане, Чечне, при выполнении 
воинского долга.

Ответное слово держала  
замдиректора по воспитательной 
работе Т.Г. Бабкина. Она подтвер-
дила, что, несомненно, ученики 
Байновской школы откликнутся 

на призыв совета «Солдатские 
матери». Выразила надежду, что 
в числе первых волонтеров будет 
6-а класс. В прошлом году эти 
ребята вместе со своим классным 
руководителем О.А. Соколовой 
провели ряд значимых добрых 
дел: посадили деревья, покра-
сили памятник, собрали деньги 
на операцию серьезно больному 
мальчику из Екатеринбурга и т.д. 
«Но и ученики других классов 
тоже могут присоединиться к во-
лонтерскому движению, – призва-
ла Тамара Георгиевна, – работы 
всем хватит».

Завершилась встреча просмо-
тром документального фильма из 
серии «Твои герои, Урал». Кино-
лента была посвящена памяти С. 
Бородина.

С. СоболЕва.
Фото автора.

 

матери попросили  
школьников о помощи

Солдатские матери рассказали ученикам Байновской школы о 
своих сыновьях.

В Редакцию «народ-
ного слова» поступило 
письмо от жильцов домов 
№№ 5,6,10 и 11 третьего 
квартала. В нем говори-
лось о том, что строите-
ли, начав реконструкцию 
детсада № 39, закрыли 
его территорию для про-
хода людей к отделению 
почты, магазинам и шко-
ле № 4.

В результате жильцы упомя-
нутых домов столкнулись с от-
сутствием какого-либо тротуара. 

тротуар будет построен
почта «нс»

Пешеходную тропу размывает 
дождями, она не оборудована 
освещением. Богдановичцы за-
дали вопрос – будет ли наведен 
порядок на обозначенном участке? 
Этот вопрос мы переадресовали 
заместителю главы ГО Богданович 
по строительству и инвестициям 
А.С. Пыжову.

Александр Степанович ответил 
следующее:

– В зимнее время от домов 
№№ 5,6,10 и 11 третьего квартала 
к основному жилому массиву се-
верной части Богдановича будет 
обустроен временный тротуар. 
Нормальный тротуар будет по-
строен с установлением устойчи-
вой теплой уличной температуры. 
Ориентировочно работа будет 
завершена к 1 июня. 
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Ведущая  
Выпуска  

е. пасюкоВа.

ТЕРРИТОРИЯ    МОЛОДЕЖИ

трудоустройство

СВоБодное время каждый про-
водит так, как хочет. кто-то с 
пользой для себя и окружающих, 
а кто-то не занимается ничем. 

Многие подростки в свободное от учебы 
время стараются заработать. В летние 
каникулы заработать становится вполне 
реально. Центр занятости уже много лет 
помогает подросткам в возрасте от 14 до 18 
лет трудоустроиться.

 С 1 января по 30 сентября 2011 года 
центром занятости было заключено пять до-
говоров с организациями и предприятиями ГО 
Богданович: с мясокомбинатом, хлебокомбина-
том, УКМПИ, БМК и ИП Кузнецовым П.А. Всего 
было создано 171 рабочее место.

За этот период в центр занятости обра-
тилось 503 подростка в возрасте от 14 до 18 
лет. По программе «Организация временного 
трудоустройства несовершеннолетних граждан 
в возрасте от 14 до 18 лет» с материальной 
поддержкой от центра занятости было трудо-
устроено 484 подростка. Без материальной 
поддержки – 45. Эти подростки трудились у 
фермера П.А. Кузнецова и получали заработ-
ную плату каждый день по мере выполненной 
работы.

Особое внимание в трудоустройстве уделя-
лось несовершеннолетним, которые нуждают-
ся в социальной защите. За указанный период 
трудоустроено 125 подростков из малообес-
печенных, многодетных и неполных семей, 12, 
состоящих на учете в ТКДНиЗП и ПДН, и семь, 
находящихся под опекой.

Подростки из Байнов, которые трудились 

на профориентационом швейном участке, 
оказывали помощь в подготовке празднич-
ных различных мероприятий. Дети, работав-
шие в селах, благоустраивали территории 
около памятников. В селе Коменки про-
должал свою деятельность экологический 
отряд «Эко-спецназ», как и в прошлые годы, 
он занимался уборкой территории возле 
родников, а также обустройством клумб, 
уборкой улиц в родном селе.

На предприятиях города подростки занима-
лись уборкой территории, на мясокомбинате 
трудились мойщиками посуды, склейщиками 
коробок и кухонными работниками в столовой. 
На хлебокомбинате в хлебном и кондитерском 
цехах помогали сортировать готовую продук-
цию и учились украшать торты и печенья.

Особое внимание при трудоустройстве 
несовершеннолетних уделяется соблюдению 
требований трудового законодательства. 
Договоры с подростками заключаются на 
определенный срок с сокращенной продолжи-
тельностью рабочего времени в зависимости 
от возраста работника.

 На реализацию программы по содей-
ствию занятости несовершеннолетних из-
расходовано 568 тысяч 475 рублей. На лет-
ний период из местного бюджета выделено 
миллион 15 тыс. 600 рублей, за счет средств 
работодателей несовершеннолетним вы-
плачено 290 тысяч 543 рубля.

Вот и получается, что одни подростки 
предпочитают работать и приносить пользу 
не только себе, но и окружающим, а другие, не 
желающие работать, попадают в неприятные 
ситуации, нередко связанные с нарушением 
закона.

М. валова,  
начальник отдела трудоустройства 

центра занятости.

В 2011 Году впервые был про-
веден ежегодный областной 
конкурс профессионального 
мастерства «Славим человека 
труда», инициатором и орга-
низатором которого выступило 
Правительство Свердловской 
области.

Основными целями конкурса являются: 
повышение престижа рабочих профессий, 
профессионального мастерства участни-
ков конкурса, привлечение в производ-
ственную сферу молодых специалистов. 
Проведение конкурса было возложено на 
министерство промышленности и науки 
Свердловской области, Свердловский об-
ком ГМПР и Свердловское региональное 
отделение «Всероссийского Совета мест-
ного самоуправления».

В конкурсе приняли участие победители 
заводского конкурса профессионального 
мастерства «Лучший молодой рабо-
чий» Богдановичского ОАО «Огнеупоры»  
А.С. Чеканов и К.А. Теро.

 Первый из них состязался с лучшими 
электромонтерами горно-металлургиче-
ских предприятий Свердловской области 
в возрасте от 18 до 35 лет. Состязания 
прошли 7-8 ноября на базе «Первоураль-
ского динасового завода», участие в них 
приняли 25 специалистов из таких гигантов 
промышленности, как «Уралэлектромедь», 
«ЕВРАЗ Нижнетагильский металлургиче-
ский комбинат» и других. Тем не менее 

Артем Чеканов сумел войти в десятку 
сильнейших электромонтеров.

К.А. Теро предстояло поспорить с 
лучшими электрогазосварщиками тех 
же «монстров» уральского края. Конкурс 
прошел 9-10 ноября на базе «Северского 
трубного завода». Среди 20 участников 
наш Константин Теро стал девятым.

Учитывая прекрасную подготовку рабо-
чих на крупнейших предприятиях с много-
тысячными коллективами, огнеупорщики 
выступили очень достойно.

 а. ГриГорьЕв.

каЖдый третий четверг 
ноября в большинстве 
стран мира, в том числе 
и в России, отмечается 
международный день 
отказа от курения. Бог-
данович не прошел мимо 
этой даты. В дикц со-
стоялась акция «Скажи 
курению «нет»!» 

На мероприятие собрались 
учащиеся БПТ для того, чтобы 

вместе побороть эту пагубную 
привычку.

Перед собравшимися выступил 
начальник отдела молодежных 
проектов УКМПИ В.А. Потоцкий. Он 
рассказал ребятам о том, сколько 
времени и денег люди тратят на 
курение. Если примерная стоимость 
пачки сигарет 40 рублей, то в год 
курильщик тратит 14600 рублей. На 
эти деньги можно приобрести много 
всего полезного, а курильщик про-
дает за них свое здоровье…

Поговорили и о том, что куриль-
щики травят не только себя, но и 
окружающих. Те, кто находится ря-
дом с курящим человеком, вдыхают 

табачный дым, а такое пассивное 
курение тоже провоцирует развитие 
заболеваний, например, органов 
дыхательной системы. Поневоле 
такие люди становятся втянутыми 
в привычку других убивать себя 
никотином.

Ребятам показали ролики, в 
которых известные люди просили 
курильщиков не дымить в обще-
ственных местах и не травить дру-
гих табачным дымом. А лучше не 
курить вообще, в роликах звучала 
фраза: «Сломай сигарету, пока 
сигарета не сломала тебя».

Специалист отдела молодежных 
проектов УКМПИ Л.А. Ананичева 
сделала акцент на курящих девоч-
ках. Она рассказала о том, что их 
организм похож на свалку радиоак-
тивных отходов. Вся гадость, кото-
рая есть в табачном дыме, оседает 
в легких. Курящая женщина имеет 
желтоватый цвет лица, плохие во-
лосы и зубы и всегда неприятный 
запах изо рта.

Такое описание не понравилось 
присутствовавшим на мероприятии 
девочкам.

Акция закончилась. Хочется на-
деяться, что хотя бы часть из при-
сутствовавших на ней задумается 
о том, что никотин – это медленная 
смерть, и никогда не будет курить. 
А те, кто курит, решат «завязать» с 
этой пагубной привычкой.

СеГодня наркомания 
приобретает размеры эпи-
демии и поэтому угро-
жает жизни и здоровью 
каждого. Вряд ли можно 
найти подростка, который 
бы не знал о смертельной 
опасности наркотиков. 
очевидно, что это знание в 
большинстве случаев ни-
кого не останавливает.

По статистике, предоставленной 
Богдановичской ЦРБ, за девять ме-
сяцев 2011 года на учет с диагнозом 
«наркомания» в возрасте от 20 до 
35 лет поставлены 157 человек (за 
аналогичный период прошлого года 
– 157). Из них сельских жителей де-
вять человек (18), женщин 12 (12).

Все эти люди были выявлены 
сотрудниками ОМВД, ГИБДД, нар-
коконтроля, некоторых привели 
родственники или друзья. Очень 
редкими бывают самовольные при-
ходы, не все хотят лечиться.

Передозировка – это одна из 
самых опасных ситуаций в жизни 
потребителей наркотиков: если чело-
веку не оказать вовремя помощь, то 
летальный исход неизбежен.

За девять месяцев этого года в 
ЦРБ с передозировкой наркотиче-
скими веществами было доставлено 
три человека в возрасте от 14 до 18 
лет (в 2010 г. – один). С отравлением 
токсичными веществами – 17 (30).

Всего в этом году с отравления-
ми поступило 33 (108) человека и с 
передозировкой – два (10). Умерших 
в этом году нет, в прошлом году от 
передозировки умер один человек.

Все наркоманы боятся ломки. 
Если не принять вовремя наркоти-
ческое средство, у них возникают го-
ловные боли, ломота в руках и ногах, 
резкая слабость, кожа становится 
бледной, глаза потухшими. Сниже-
ние настроения может достигать 
такой степени, что возникают мысли 
о самоубийстве. В тяжелых случаях 
у наркомана наблюдаются эпилеп-
тические припадки, коллапс и острая 
сердечная недостаточность.

Подростки должны понимать, 
что употребление наркотиков не 
приводит ни к чему, кроме боли и 
страданий не только для них самих, 
но и для родных и близких. Многие 
люди проходят через искушения, 
среди них одно из самых страшных 
– это наркотики. С этим злом надо 
бороться сообща и не поддаваться 
искушению попробовать, это можно 
сделать только один раз, и он может 
стать последним.

 

молодые огнеупорщики 
выступили достойно

конкурсы

каждый выбирает  
занятие по душе

первый раз может 
стать последним

проБлема

вдыхая – убиваешь себя, 
выдыхая – других

акции

Электрогазосварщик к.а. теро.

на акции подросткам раздавали бейджики с призывом против курения.



4 6 декабря 2011 г.

Кто помнит

Печать офсетная. Объем 1 печ. лист. Тираж 5440 экз. Заказ № 10705. Индекс 53818. Камышловская типография упринформпечати Свердловской области.
Адрес типографии: г. Камышлов, ул. Советская, 25.  время подписания в печать: по графику - 9.00, фактически - 8.30.

 В соответствии с Законом РФ 
о средствах массовой информации 
редакция имеет право на письма граждан 
не отвечать, в инстанции их  
не пересылать. Рукописи  
не возвращаются и не рецензируются.
Мнение авторов может не совпадать  
с мнением редакции.
  За текст рекламы ответственность 
несет рекламодатель.  
все рекламируемые товары подлежат 
сертификации.

уЧРедИТелИ - думА гОРОдСКОгО 
ОКРугА БОгдАнОвИЧ

АдмИнИСТРАцИя гОРОдСКОгО 
ОКРугА БОгдАнОвИЧ

Газета зарегистрирована в Управ-
лении Росохранкультуры по Сверд-
ловской области.

ПИ № ТУ66-00051

2-23-56 —  отдел объявлений.

 Адрес редакции и издателя:
623530 Свердловская обл., г. Богданович,

ул. ленина, 14

  зам. редактора — 2-25-92;

 корреспонденты — 2-14-73, 2-24-73, 2-21-68


Редактор 
В.И. ТИЩЕНКО.

Телефон - 2-24-67.

E-mail: narodnoe-sl@mail.ru 
http://www.narslovo.ru

Администрация городского округа 
Богданович информирует о том, что 
Российский детский Фонд обратился с 
просьбой о помощи Сулимову яну 1997 
года рождения. С рождения ребенок 
наблюдается у врачей с диагнозом дет-
ский церебральный паралич и другими 
сопутствующими заболеваниями.

Благодаря помощи организаций и 
граждан Свердловской области Ян про-
ходит лечение в Международном реаби-
литационном центре «Евромед» города 
Мельно (Польша). Для оплаты лечения 
необходимо 840 тыс. рублей. Ян и его 
мама Сулимова Татьяна Владимировна 
будут благодарны за любую оказанную 
им помощь.

Банковские реквизиты лицевого счета 
Сулимовой Татьяны Владимировны: 
Ленинское отделение № 11 Сбербан-
ка России, г. Екатеринбург, доп/офис  
№ 11/0418 р/сч. 47422810816099940001,  
к/сч. 30101810500000000674 в Уральском 
банке Сбербанка РФ г. Екатеринбур-
га, БИК 046577674, ИНН 7707083893, 
ОКПО 02813411 ,  ОКОНХ 96130 , 
КПП 667102001, № лицевого счета 
40817810316096756834.

Дополнительную информацию вы мо-
жете получить у помощника председателя 
Правления Свердловского областного 
отделения Российского Детского Фонда 
Комарова Михаила Юрьевича (8-919-
366-73-18, e-mail: komarov.detfond@
yandex.ru).

4 декабря 2011 года ис-
полнится 4 года со дня 
смерти Мужева анатолия 
Максимовича.

Помяните его добрым сло-
вом вместе с нами.

Жена, дочери, внуки. 
5 декабря исполнилось 20 

лет, как нет с нами дорогой 
и любимой жены, матери, 
бабушки Патрушевой анны 
Федоровны.

Просим всех, кто знал и 
помнит, помянуть ее вместе 
с нами.

муж, дочь, внуки.

Совет ветеранов с. Троицкого выра-
жает соболезнование Жигаловой Галине 
валентиновне по поводу кончины ее 
матери белых Марии наумовны.

От всего сердца благодарим совет ве-
теранов с. Троицкого, лично Злобину Л.М. 
и Головину Е.Н., коллектив ИП Жигалова, 
соседей, знакомых, близких, родных и всех, 
кто разделил с нами горечь утраты, 
поддержал нас и принял участие в по-
хоронах дорогой мамы, бабушки и праба-
бушки белых Марии наумовны.

Родные. 

Замена труб канализации; 
установка счетчиков воды; 
отделка стен гипсокартоном, 
кафельной плиткой; 
установка унитазов, ванн, душевых кабин. 







Временная подработка. работа на дому (на 3 мес.). 
Телефон – 8-932-603-81-94 (алексей, Екатерина).

Продам 
хряка 
(ландрас, 1,5 года). 

 – 8-909-013-36-96.

Продаю 
дрова

сухие, квартирник 
и колотые. 

 – 8-912-693-88-25.
Реклама

13 декабря, ДиКЦ, с 9.00 до 18.00

Полная ликвидация осенней  
и зимней обуви со склада г. Москвы. 

Реклама

Реклама

8 декабря в дикЦ 
суперраспродажа 

одежды  
из бишкека

вЕТровКи, КурТКи ЖЕнСКиЕ, МуЖСКиЕ, дЕТСКиЕ,  
ФуТболКи ЖЕнСКиЕ, МуЖСКиЕ 
По 150 руб., ГоловныЕ уборы,  

ПЕрчаТКи, ПоСТЕльноЕ  
бЕльЕ (бязь) оТ 400 руб., ноСКи,  

халаТы, ПолоТЕнца,   
СуМКи даМСКиЕ, дЕТСКая одЕЖда  

и МноГоЕ друГоЕ  По очЕнь  
низКиМ цЕнаМ,

обувь в аССорТиМЕнТЕ.
ждём вас с 9 до 18 часов.

любая  
пара –  

1000 руб.

Администрация городского округа 
Богданович информирует о проведении 
Восьмой Всероссийской Форума-выставки 
«ГОСЗАКАЗ-2012», которая состоится с 
15 по 17 февраля 2012 года в г.Москве. 
Организатор Форума-выставки – МОО «Мо-
сковская ассоциация предпринимателей», 
при участии Министерства финансов РФ, 
Министерства экономического развития РФ, 
Федеральной антимонопольной службы РФ, 
Федерального казначейства, при поддержке 
Правительства РФ, Правительства Москвы, 
Исполкома СНГ.

Темой Форума-выставки станет «Госу-
дарственный заказ – инвестиции в эконо-
мику страны». 

Задачи Форума-выставки: 
• демонстрация продукции, работ, услуг 

и технологий;
• консолидации усилий государства и 

бизнеса в развитии принципов конкуренции 
и совершенствования системы государ-
ственного заказа;

• обсуждения законодательных и про-
цедурных вопросов государственных за-
купок;

• демонстрации и изучения практики 
применения инновационных технологий 
проведения торгов;

• предоставления информационных, 
консультационных услуг.

По вопросам участия в Форуме-выставке 
обращаться к специалисту Министерства 
развития и инвестиций Свердловской 
области Лунеговой Наталье Витальевне, 
телефон (343) 362-16-35.

межрайонная ИФнС России №19 по 
Свердловской области совместно с Офици-
альным представительством сети Консуль-
тантплюс ИП голдобин А.А., в целях повы-
шения грамотности и информированности 
налогоплательщиков, проводит бесплатный 
семинар на тему «Применение специальных 
налоговых режимов (уСнО, енвд, патентная 
система налогообложения)»:

Патентная система налогообложения: осо-
бенности применения в 2012 году;
Переход на «упрощенку» с 01 января 2012 
года;
Ставки по единому налогу;
Ведение налогового учета в книге учета до-
ходов и расходов;
Порядок учета сумм финансовой помощи 
субъектам малого предпринимательства 
при применении специальных налоговых 
режимов;
Сложные вопросы учета доходов и расходов 
при применении УСНО;













Требования для применения системы ЕНВД 
в 2012 году;
Уплата ЕНВД при приостановлении и пре-
кращении деятельности;
Особенности расчета ЕНВД при осуществле-
нии розничной торговли;
Отдельные вопросы проведения налогового 
контроля.

Семинар состоится 09.12.2011г.  
по адресу: г. Сухой лог,  

актовый зал налоговой инспекции,  
начало – в 10.00 часов.

В процессе семинара сотрудники ИФНС будут 
отвечать на вопросы слушателей, полученные до 
08 декабря 2011г. Вопросы можно выслать по фак-
су – (34373) 4-51-77 (с пометкой «Семинар»).

Зарегистрироваться на семинар  
можно по телефонам: (34373) 4-51-77,  

8-902-585-39-00, с 9.00 до 17.00.
Последний день регистрации –  
8 декабря 2011 года, до 14.00.

Для участия в семинаре регистрация каж-
дого участника обязательна!









Начало работы – 8 декабря, в 10:00 ча-
сов, в зале заседаний на 3 этаже здания 
администрации по адресу: г. Богданович, ул. 
Советская, 3.

На заседании Думы городского округа 
Богданович предполагается рассмотреть сле-
дующие вопросы:

1. О внесении изменений и дополнений в 

решение Думы ГО Богданович от 28.12.2010 
года № 96 «О бюджете городского округа Бог-
данович на 2011 год».

2. Об утверждении бюджета городского окру-
га Богданович на 2012 год в первом чтении.

3. О назначении выборов Главы и Думы 
городского округа Богданович.

4. Разное.

извещение
8 декабря созывается дума городского округа Богданович  

для проведения очередного пятидесятого заседания

«Мед АлтАя» 
приглАшАет  

на ярмарку-продажу  
горно-Алтайского меда  

8 декабря, с 9 до 18 часов, диКЦ.
в наличии более 10 сортов: майский (глазной), 
горный, дягилевый, кедровый бор, с гречи, с дон-
ника, с клевера, с маточным молочком и др. 
Цена – от 350 руб./кг
Пыльца, перга, прополис, медовуха. Орехи, изюм, 
курага и др. высшего качества.
Алтайские бальзамы: «Дар женщине», «Медведь», 
«Соколиный глаз» и др.

новинка! уникальная продукция 
на китайских травах.

Мазь «Король кожи» при псориазе, дерматите, 
экземе, герпесе, грибке, лишае.
масла при любых заболеваниях суставов: 
масло «Дымок» на вытяжках четырех видов ядов 
змей, скорпиона, сколопендры и пчелы.
«Каменное масло» (ревматизм, артрит, артроз).
Тампоны и прокладки с ионами серебра на 49-ти 
травах при любых гинекологических заболева-
ниях.

Купон-сКидКА 10% на мед. 
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Реклама

Телефоны: 
2-41-11, 

8-950-198-44-87.

Реклама

Реклама

Реклама


